



Arbeitskreisleiterin Gesunde Gemeinde Rohrbach-Berg, Anneliese Stockinger

Sommerfest im Kindergarten Berg

Bei herrlichem Sonnenschein veranstaltete der Kindergarten Berg ein tolles Sommerfest. Großen Anklang fanden die verschiedenen Spielestationen. Die Gesunde Gemeinde verwöhnte die Kinder und ihre Eltern mit Getränken an der Saftbar sowie mit Meloneneis und Fruchtspießen.



Lecker-Schmecker-Kochworkshop

Im Juli konnten kleine Köchinnen und Köche auf Initiative der Gesunden Gemeinde beim Kinder-Ferienprogramm einen tollen Vormittag beim Lecker-Schmecker-Kochworkshop verbringen. Voller Begeisterung wurden unter der Anleitung von Diätologin Viktoria Grims viele verschiedene Gerichte zubereitet. Dabei lag der Fokus

auf regionalen und saisonalen Produkten. Beim gemeinsamen Essen konnten dann die zubereiteten Speisen wie zum Beispiel Hirse-Topfen-Laibchen, Apfel-Zimt-Schnecken, Zucchini-Käse-Muffins uvm. verkostet und genossen werden. Voller Stolz wurden auch Kostproben für die Eltern mitgenommen.



Kinderkräuterwanderung

Im Rahmen des Kinder-Ferienprogrammes erklärte die Dipl. Kräuterpädagogin Tanja Huttegger viel Wissenswertes über Wildkräuter. Die Kinder waren begeisterte Zuhörer und sammelten fleißig die „Schätze der Natur“ im Park der VILLA *sinnenreich*. Anschließend stärkten sich die Kinder mit verschiedenen Kräutersäften, mit selbstgebackenem Kräuterbrot und Aufstrichen. Zum Schluss wurden die Eltern mit selbstgebundenen Kräuterbüscheln zum Räuchern überrascht.



Rohrbach-Berger Rätselweg - Viel Spaß beim Wandern und Rätseln!

Noch bis Ende Oktober laden der Tourismusverband Böhmerwald und die Gesunde Gemeinde Rohrbach-Berg zum Wandern und Rätseln rund um den Maria Trost Berg ein. Ausgehend vom Wirtshaus Mosthütte gibt es auf

3,5 km viel Wissenswertes über die heimische Vogelwelt zu entdecken. Den richtigen Weg weist Kalif Storch. Bei den Infostationen mit Vogelnistkästen gilt es Rätselfragen zu beantworten. Mit dem Lösungswort erhalten die Kinder im Wirtshaus Mosthütte eine kleine Be-

lohnung. Jeder ausgefüllte Räselpass nimmt an der Verlosung im Oktober teil. Ein besonderer Dank gilt den Betrieben Stoiber, VollHolzLiebe und Mosthütte für ihre Unterstützung

Arbeitskreisleiterin
Anneliese Stockinger

